

Pegados a la calefacción

Es

dice el 80% de la pensión que reciben y el otro 20% se les entrega para sus gastos. A bodos se les hace el mismo trato, siendo así que el cobra más paga por el que no tiene pensión o por el que cobra menos. La cantidad suele ser de 4.000 pts.-anciano-mes.

Norma de la institución es que los ancianos dejen el dinero que posean en forma de ahorro (esto se indica al futuro residente y familiares en el momento del ingreso), en un depósito a favor de la Institución; de tal forma que cuando el anciano fallece pasa como donativo para sufragar el déficit habitual. El Asilo en lineas generales es financiado por el Hospital, sumándose su déficit al de éste.

LOS TRAMITES DE INGRESO

La solicitud que el centro exige reune los datos de costumbre: nombre, edad, años de residencia en Granollers (se exige un minimo de 20 años), situación económica de la familia y de la persona, si tiene parientes, cuales son los mas próximos, etc..., Debido a que la solicitud de plazas es enorme, se suelen estudiar todas en una reunión que realizan periodicamente el director, el administrador, la hermana superiora de la comunidad y la hermana encargada del Asilo.

Aquí se establece un orden de prioridad según las necesidades del peticionario.

PERSONAL Y ASISTENCIA

Una hermana y cuatro auxiliares son las ledicadas a atender el Asilo permanentenente. El personal de limpieza es del Hostial y cuando es necesario se utiliza el serdio de algún enfermero también del dospital.

LOS
ANCIANOS
NECESITAN
MEJORES
CONDICIONES

Y el ingreso no es facil





Poco espacio

PROCEDENCIA DE LOS INTERNOS

Los ancianos que efectuan el ingreso, son, en partes aproximadamente iguales, de origen catalan y del resto de la península. Como clase predomina la media, pues la media-alta o las clases superiores, buscan plaza en Barcelona al ver las malas condiciones del local. La edad mas frecuente de ingreso es la comprendida entre los 68 y 70 años. Hay casos especiales como en la actualidad el de una persona de menos de cuarenta años que también se halla de residente. La reacción del anciano ante el ingreso suele ser de un período de inadaptación y de un hermetismo que es mas o menos largo según el carácter de cada uno de ellos. Esta circunstancia a veces llega a ser un grave problema.

PROYECTOS

Falta como está la comarca de un Asilo de orden comarcal, (que sepamos son cuatro los asilos existentes: La Garriga, Caldas, y Granollers con dos, uno de los cuales es de pago), la creación de una residencia de doscientas plazas haciendo realidad el proyecto existente, es una necesidad acuciante. Dicho proyecto se pretende que sea subvencionado a través de las Cajas de Ahorros y de la Diputación provincial en lo que a financiación de obras se refiere; una vez conseguido esto, surgiría el problema del mantenimiento posterior de la residencia que, al seguir siendo de carácter benéfico y aumentar el número de sus plazas, pasaría a ser una carga insoportable para la deteriorada económia de la Institución.

MIGUEL ENRIQUEZ FOTOS: Joan March.